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ABSTRAK 

 

Putri Nabella. NIM: 1808204036, “STRATEGI PENGELOLAAN DANA ZAKAT 

CENTER THARIQATUL JANNAH INDONESIA UNTUK MENINGKATKAN 

KESEJAHTERAAN PADA PENGUSAHA MIKRO”, 2022. 

 

Usaha mikro adalah bagian dari gerakan ekonomi rakyat dan zakat adalah 

instrumen strategis dalam pemberdayaan ekonomi rakyat, menjadi penting alokasi 

dan distribusi dana zakat diarahkan pada penguatan usaha mikro. Hanya 

persoalannya, penguatan usaha mikro membutuhkan dua aspek, yakni aspek 

finansial dan pendampingan. Untuk itu hadirnya Zakat Center Thariqatul Jannah 

Indonesia akan memberikan nilai zakat yang bisa digunakan dalam jangka waktu 

yang panjang dan diarahkan pada usaha-usaha yang bersifat produktif sehingga 

dapat membangun kesejahteraan hidup mustahik khususnya pengusaha mikro yang 

masuk kategori dhu’afa. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dari pertanyaan-pertanyaan yang 

menjadi rumusan masalah tentang bagaimana strategi dan pengelolaan dana zakat 

di Zakat Center Thariqatul Jannah Indonesia untuk meningkatkan kesejahteraan 

pengusaha mikro. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan 

metode kualitatif dengan data yang telah dikumpulkan melalui wawancara 

(interview), observasi, dan dokumentasi sebagai data pendukung yang dikelola dan 

dianalis dengan metode deskriptif analisis. 

Adapun hasil penelitian ini adalah Zakat Center Thariqatul Jannah 

Indonesia memiliki gambaran pengelolaan mulai dari tahap perolehan dana zakat, 

penghimpunan dana zakat, dan penyaluran dana zakat hingga masuk ke dalam 

program Ekonomi Mandiri yang merupakan program khusus untuk meningkatkan 

kesejahteraan pengusaha mikro. Terdapat beberapa strategi dana zakat yang 

dimiliki oleh Zakat Center Thariqatul Jannah Indonesia melalui penentuan program 

seperti Ekonomi Mandiri, menetapkan posedur untuk pengusaha mikro yang ingin 

mengikuti program tersebut, dan memperkirakan anggaran yang akan disalurkan 

kepada mustahik zakat yang masuk kategori dhu’afa. Selain strategi yang 

menentukan keberhasilan dari pengelolaan dana zakat, kebijakan atau langkah-

langkah yang tepat juga dilakukan oleh Zakat Center Thariqatul Jannah Indonesia 

yakni meningkatkan kesejahteraan usaha mikro yang ditujukan bagi kaum dhu’afa 

(fakir miskin) melalui pemberdayaan kegiatan pendampingan dan pembinaan usaha 

mikro. 

 

Kata Kunci : Strategi, Pengelolaan Dana Zakat, Kesejahteraan Pengusaha Mikro. 
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ABSTRACT 

 

PUTRI NABELLA. NIM: 1808204036, “ZAKAT FUND MANAGEMENT 

STRATEGY FOR THARIQATUL JANNAH INDONESIA CENTER TO INCREASE 

WELFARE IN MICRO ENTREPRENEURS”, 2022. 

Micro-enterprises are part of the people's economic movement and zakat is a 

strategic instrument in empowering the people's economy, it is important that the 

allocation and distribution of zakat funds is directed at strengthening micro-

enterprises. The only problem is that strengthening micro-enterprises requires two 

aspects, namely the financial aspect and assistance. For this reason, the presence of 

the Thariqatul Jannah Indonesia Zakat Center will provide zakat values that can be 

used for a long period of time and are directed at productive efforts so that they can 

build the welfare of mustahik, especially micro entrepreneurs who are categorized as 

poor. 

This study aims to find out from the questions that become the formulation of 

the problem about how the strategy and management of zakat funds at the Zakat 

Center Thariqatul Jannah Indonesia to improve the welfare of micro entrepreneurs. 

The method used in this study uses a qualitative method with data that has been 

collected through interviews (interviews), observation, and documentation as 

supporting data which is managed and analyzed by descriptive analysis method. 

The results of this study are that the Zakat Center of Thariqatul Jannah 

Indonesia has an overview of management starting from the stage of obtaining zakat 

funds, collecting zakat funds, and distributing zakat funds to entering the 

Independent Economy program which is a special program to improve the welfare of 

micro entrepreneurs. There are several zakat fund strategies owned by the 

Thariqatul Jannah Indonesia Zakat Center through determining programs such as 

the Mandiri Economy, establishing procedures for micro-entrepreneurs who wish to 

participate in the program, and estimating the budget to be distributed to zakat 

mustahik who are categorized as poor. In addition to the strategy that determines the 

success of zakat fund management, the right policies or steps are also carried out by 

the Thariqatul Jannah Indonesia Zakat Center, namely increasing the welfare of 

micro-enterprises aimed at the dhu'afa (poor) through empowerment of mentoring 

and micro-business development activities. 

 

 

Keywords: Strategy, Management of Zakat Funds, Welfare of Micro Entrepreneurs. 
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مختصشة نبزة  

 

نبيلت الأميشة . 1808204036  ، "  إنذونيسيا جنت ثشيقتول صكاة صنذوق إداسة استشاتيجيت

ألفاً وعششون اثنان ،" الصغيشة المشاسيع أصحاب سفاهيت لضيادة . 

 

 اٌزٞ اٌضوبح أِٛاي إداسح ثشأْ ٚصّبْٔٛ ٚعزخ ٚرغعّبئخ أٌف عٕخ ٚصلاص١ٓ صّب١ٔخ سلُ اٌمبْٔٛ فٟ

 ِٓ اٌضوبح ِٚؤعغبد اٌعبًِ اٌضوبح ٚوبٌخ ثٗ رمَٛ اٌزٞ الأداء رذغ١ٓ إٌٝ اٌذبجخ عٍٝ ٠ذزٛٞ

 فٟ ، ِٕٚظّخ ٚاضذخ ثشاِج ٌذ٠ُٙ. ثٙب ِٚٛصٛق ثبٌضمخ ٚجذ٠شح ١ِٕٙخ ِؤعغبد رظجخ أْ أجً

. ِٛجٙخ ثطش٠مخ ٚاٌزٛص٠ع اٌزذظ١ً د١ش ِٓ عٛاء ، ج١ذ ثشىً ثٙب اٌم١بَ ٠ّىُٕٙ اٌضوبح إداسح

 ِٓ جضء ٟ٘ اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع. اٌّغزذ١ه د١بح ٔٛع١خ رذغ١ٓ فٟ رأص١ش ٌٙب ٠ىْٛ ثذ١ش

 اٌُّٙ ِٚٓ ، اٌشعجٟ الالزظبد رّى١ٓ فٟ اعزشار١ج١خ أداح ٟ٘ ٚاٌضوبح اٌشعج١خ الالزظبد٠خ اٌذشوخ

 اٌٛد١ذح اٌّشىٍخ. اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع رعض٠ض ٔذٛ اٌضوبح أِٛاي ٚرٛص٠ع رخظ١ض رٛج١ٗ ٠زُ أْ

 ٌٙزا. ٚاٌّغبعذح اٌّبٌٟ اٌجبٔت ّٚ٘ب ، جبٔج١ٓ ٠زطٍت اٌظغش ِزٕب١٘خ اٌّششٚعبد رعض٠ض أْ ٟ٘

 اعزخذاِٙب ٠ّىٓ اٌزٟ اٌضوبح ل١ُ ع١ٛفش إٔذ١ٔٚغ١ب اٌجٕخ صش٠ك صوبح ِشوض ٚجٛد فئْ ، اٌغجت

 ، اٌّغزذ١ه سفب١٘خ ثٕبء ِٓ ٠زّىٕٛا دزٝ الإٔزبج١خ اٌجٙٛد إٌٝ ٚرٛجٗ اٌضِٓ ِٓ ط٠ٍٛخ ٌفزشح

فم١شح أٔٙب عٍٝ رظٕف ُ٘ اٌز٠ٓ اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع أطذبة ٚخبطخ . 

 اعزشار١ج١خ و١ف١خ دٛي اٌّشىٍخ ط١بغخ أطجذذ اٌزٟ الأعئٍخ ِعشفخ إٌٝ اٌذساعخ ٘زٖ رٙذف

اٌضوبح ِشوض فٟ اٌضوبح أِٛاي ٚإداسح  رغزخذَ. اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع أطذبة سفب١٘خ ٌزذغ١ٓ 

 خلاي ِٓ جّعٙب رُ اٌزٟ اٌج١بٔبد ِع إٌٛع١خ اٌطش٠مخ اٌذساعخ ٘زٖ فٟ اٌّغزخذِخ اٌطش٠مخ

 اٌزذ١ًٍ ثطش٠مخ ٚرذ١ٍٍٙب إداسرٙب ٠زُ داعّخ وج١بٔبد ٚاٌزٛص١ك ٚاٌّلادظخ( اٌّمبثلاد) اٌّمبثلاد

 .اٌٛطفٟ

 ِٓ ثذءا   الإداسح عٓ عبِخ ٌّذخ ٌذ٠ٗ أٔذ١ٔٚغ١ب اٌجٕخ صش٠ك فٟ اٌضوبح ِشوض أْ اٌذساعخ ٘زٖ ٔزبئج

 ثشٔبِج ٌذخٛي اٌضوبح أِٛاي ٚرٛص٠ع ، اٌضوبح أِٛاي ٚجّع ، اٌضوبح أِٛاي عٍٝ اٌذظٛي ِشدٍخ

 اٌعذ٠ذ ٕ٘بن. اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع أطذبة سفب١٘خ ٌزذغ١ٓ خبص ثشٔبِج ٚ٘ٛ اٌّغزمً الالزظبد

 رذذ٠ذ خلاي ِٓ الإٔذ١ٔٚغٟ اٌجٕخ صش٠ك صوبح ِشوض ٠ٍّىٙب اٌزٟ اٌضوبح طٕذٚق اعزشار١ج١بد ِٓ

 فٟ ٠شغجْٛ اٌز٠ٓ اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع لأطذبة إجشاءاد ٚٚضع ، ِبٔذ٠شٞ الزظبد ِضً ثشاِج

 رُ اٌز٠ٓ ِغزذه صوبح عٍٝ رٛص٠عٙب ع١زُ اٌزٟ ا١ٌّضا١ٔخ ٚرمذ٠ش ، اٌجشٔبِج فٟ اٌّشبسوخ

ب ٠زُ ، اٌضوبح أِٛاي إداسح ٔجبح رذذد اٌزٟ الاعزشار١ج١خ إٌٝ ثبلإضبفخ. فمشاء. رظ١ٕفُٙ  رٕف١ز أ٠ض 

 ص٠بدح ٟٚ٘ ، الإٔذ١ٔٚغٟ اٌجٕخ صش٠ك صوبح ِشوض لجً ِٓ اٌظذ١ذخ اٌخطٛاد أٚ اٌغ١بعبد

 اٌزٛج١ٗ أٔشطخ ِٓ. اٌزّى١ٓ خلاي ِٓ( اٌفمشاء) اٌظفبء رغزٙذف اٌزٟ اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع سفب١٘خ

اٌظغ١شح الأعّبي ٚرط٠ٛش . 

 

اٌظغ١شح اٌّشبس٠ع أطذبة سعب٠خ ، اٌضوبح أِٛاي إداسح ، الإعزشار١ج١خ :المفتاحيت الكلماث  
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 Mīm M Em م

 Nūn N En ن

 Waw W We و

 Hā' H Ha ه

 Hamzah …‟… Apostrof ء

 Yā Y Ye ي

 

B. Konsonan rangkap karena tasydīd ditulis rangkap : 
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C. Tā' marbūtah di akhir kata. 
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